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《行事》おまつり、運動会の中止について 

コロナ感染状況は、8月 7日をピークとして、以後、順調に漸減していましたが、その後増加に転じました。 

市内のコロナ病床は満床であり、保健所業務がパンク寸前で、他部局からの応援でかろうじて運営している状況

です。コロナが 2類指定から 5類指定へ格下げにならない限り、今後も緊急事態は継続するとの市の見解です。 

おまつり開催については、コロナ感染状況が“高止まり”のまま一向に好転しない中で決行することに対する

反対意見が各自治会から提出されたため、中止決定に至りました。 

運動会は、とくに子ども中心のイベントであり、子ども間での流行状況は、学童保育や保育園でのクラスター

発生の数字に明らかです。幼稚園・小学校・中学校の夏休み明けの数字がどうなるかは推して知るべしでしょう。 

子供会や母親への意見聴取によれば、運動会の実施につき賛意を示す例は極めて少なく、湘鷹まつりの中止が

決定された現状の中で、コロナ感染の危惧がさらに高まる運動会を決行するのは、常識的判断に背くことではな

いか――。 

以上の根拠をもって、今年度運動会は中止とするとの結論に至りました。 

3 年間、おまつりも運動会もない夏が終わることになります。子どもたちに申し訳ない事態が続きます。政府

の方針がはっきりしない中、私たちの自衛行動としての中止決定です。市によれば、政府は BA5に有効なワクチ

ンの大量生産を急いでいるそうです。各種イベントについては、子どもたちにもワクチンがいきわたることを待

ち、次のステップへ進みたいと考えています。 

《行事》Yフェスタでの「海の花火大会」中止について 

 毎年 10月に行われている観光協会主催の Yフェスタは、昨年はコロナ禍で中止になりました。今年度は、実

施の方向で準備が進んでいます。 

このイベントは、駅前会場、日産会場、夏島グラウンド会場、アイクル花火会場と 4か所で行われてきました。

アイクル会場に観覧席が設けられていた「海の花火大会」は、残念ながら中止が決定しました。 

3年前の台風で、アイクルに接する海岸に設置されていたフェンスがすべて消失し、現在も再建のめどが立っ

ていません。闇の中で行われる花火、観客の転落が危惧されるため、当分の間、中止することになりました。 

夏島グラウンド会場でのイベント開催は決定済ですが、ほかの会場については未定です。Yフェスタ運営委員

会が鋭意、検討しています。 
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《防災》10/9避難所訓練のお知らせ 

7 月 29日から追浜南町協力会館で始まった「鷹取中学校避難所訓練」の打合せは、月 2回のペースで続けられ

ています。 

訓練の実施予定日は 10月 9日（日）。鷹取中学校校庭および体育館、武道館で行われるものです。 

打合せには、2丁目自治会、三丁目自治会、南町 2・3丁目協力会、追浜町 1丁目親和会、サニークレストマン

ション自治会の 5町内会から、会長・副会長・防災役員など計 20人が集まっています。鷹取中学・小番校長先

生、教育委員会学校教育部・米持部長も参加しています。 

公的に設置された「避難所運営委員会」の委員長には、市から、2丁目自治会長である藤島が委嘱されていま

す。必然的に、今年度も避難所運営委員長である 2丁目会長が本部長の任にあたることになっています。 

避難所は、避難した住民によって運営されます。避難住民は、全員が原則として何らかの役割を与えられ、避

難所運営にかかわることになります。ただし、避難所運営活動が出来ない要援護者や妊婦・乳幼児など災害弱者は

第 1 次福祉避難所（武道館）が割り当てられます。 

コロナ流行に鑑み、密を避け通風換気に十分配慮する前提の訓練内容を検討しています。 

訓練参加人員を 5町内で合計 50 人に制限し、震災時避難所に基礎的必須訓練に絞ったものにする予定です。

指名された方は参加をお願いします。また、訓練に伴い 2 丁目の自主防災対策上、必要な家族構成に関するアンケ

ートを各戸配布で行います。今年度の総会で承認いただいているものです。100%の回収を目指します。よろしくお願いい

たします。 

《防犯》24班・金野さん表彰について 

9月 2日に行われた関東防犯協会連絡協議会の令和 4年度防犯功労者表彰式において、24班・金野さんが表彰

を受けました。 

金野さんは長年、防犯指導員として、田浦地区全体の防犯対策に貢献されています。地域の防犯指導者として

の精励にたいしての表彰です。 紙面を借り、感謝と御礼・お祝いを申しあげます。 

 特殊詐欺未遂事件が多発！ 

新型コロナウイルスの感染拡大に乗じた 

還付金詐欺や悪質商法に注意してください！ 

事例１ 

「医療費の減額で、還付金があります。」と言われ、口座番号などを伝えてキャッシュカードを渡して

しまった。 

事例 2 

「コロナの検査キットを送ります。近所に息子さん、娘さんは住んでいますか？」と、家族構成等を聞

く不審な電話があった。 

事例 3 

携帯電話に「給付金 10万円配布につき、お客様の所在確認」」とメールが届いた。 

 

●還付金詐欺犯の通常手口は、電話で「還付金を払い戻しますから」と使用頻度の少ない ATM へ被害者を誘

導。ATM の機械の操作を電話で指示。指示された通りに機械を操作した結果、大金を犯人の口座に振り込む

ことになってしまうのです。 

●カード詐取の手口は「カードを取りに行きます。暗証番号を教えてください」とキャッシュカードを詐取

するものです。渡してしまえば、口座内の預金がすべて引き出されてしまいます。警察官が通帳やキャッシ
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ュカードを取りに行くことは絶対にありません。警察官や銀行協会を名乗る者にキャッシュカードを手渡し

たり、暗証番号を教えたりしてはいけません！  

○不審な電話・ハガキは市役所・警察に通報してください。 

【連絡先】  

横須賀市市民安全部地域安全課 ８２２－９７０７、田浦警察署８６１－０１１０ 

《福祉》①敬老のお祝いをお贈りします 

今年も 70歳以上の皆さまに記念品をお贈りします。この企画は、お祝いとともに、住民の皆さまの安否確認

も目的としています。 

9月 17、18，19日のいずれかに、民生委員・社会福祉推進委員・福祉役員はじめ自治会役員が担当世帯へお邪

魔します。対面してお渡ししたいので、くれぐれもよろしくお願いします。 

なお、新 70歳の方には、災害時緊急用の呼子笛もお贈りします。 

今年の該当者は 420人（昨年度 424名）。皆さまのご長寿を心からお祝い申し上げます。 

《福祉》②赤い羽根共同募金のお知らせ 

10 月は赤い羽根募金の季節です。駅前募金や町内会募金が行われます。11月にはかつて、年末助け合

い募金も行われていました。10 月、11月と 2か月募金活動が続くことの不合理に対し、現在は、両者を

同時に行っています。つまり、募金は 2回分を 1回で、ということです。 

募金額は、一切強制はなく、しないことも自由です。班長さんが集金に上がります。お志のおありの

方は、よろしくお願い申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

掲示板 

   【活動予定】 

☆公園清掃           ：9 月 17 日（土）10 時から、第 2 公園（三角、G 公園）、第 5 公園（ゴリ公） 

                   5 分間ひと掃き・同日 9 時 30 分から 35 分まで お願いします 

☆防犯パトロール       ：鷹中バス停前集合、8 日（木）午後 2 時 30 分から、18 日（日）午後 4 時 30 分から、 

                   28 日（水）午後 5 時 30 分から 

☆7 自治会合同パトロール ：美装向かい側広場集合、15 日（木）午後 2 時から 

☆いきいきサロン         ：2４日（土）10 時から 12 時まで、2/3 丁目自治会館にて 

☆おはなし聞きます隊：普段の生活で困ったことがあったら：専用の携帯に  (担当) 

【会員の動き】 

☆ご入会   ：8 月 9 日および 8 月 23 日に 2 世帯のご入会がありました 

☆ご退会   ：8 月 10 日、8 月 23 日（2 件）に 3 世帯のご退会がありました  

☆ご逝去   ：8 月 12 日にお一方がご逝去されました  

                      謹んでご冥福をお祈り申し上げます。                             

以上                                                                                                                       
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里親花壇の花だより・９月 

 秋の彼岸の頃咲く花、ヒガンバナ（彼岸花、曼珠沙華、ハミズハナミズ、他

いろいろな名称があります）の赤い花、白い花、黄色い花が花壇の斜面など

で見られます。白い花はシロバナヒガンバナ（リコリス・アルビフローラ）で、

赤い花（リコリス・ラディアータ）とは種が違うらしいです。別称ハミズハナミズ

は「葉見ず花見ず」で、花が咲いているときは葉がなく、葉が茂っているとき

は花がない、ヒガンバナの様子を示しています。 

 
ヒガンバナは染色体が３倍体で実が出来ません。そして日本には３倍体しかないとされてきました。でも土手などの下

に花が咲いていて、そのうち土手の上の方でも花が咲くことが時に見られます。これって、球根が上へ自然に移動する

ことになり、理屈に合いませんよネ。移動は種子しか考えられません。３倍体だけではなく、種子をつくる２倍体があると

考えられ、不思議に思っていました。専門家の方にこのことを聞いたことがあります。答えは「何故でしょうかネエ？」でし

た。ところが最近ネットで調べていたところ、２倍体があり、種子を栽培した人がいることを見つけました。納得です。どの

ヒガンバナよりも一月程早く開花する株を見つけたら、それは種子をつけることがあるかも知れないそうです。 

 花壇には、オミナエシ・キキョウ・オイランソウ・キバナコスモス・コスモス・セイヨウフジバカマ・ジニア・エキナセア・ク

フェア・その他が咲いています。（N.N）  

2022 年の夏を振り返って（睦会） 

 この文章を作成しているのは 8 月 20 日ですので、正確とはいえませんが、ご容赦ください。 睦会の緑化作業につい

てその記録を残し、今後に生かすことが出来ればと考えております。 

各週木曜日と日曜日を緑化作業日として実施し、6 月までは 9 時半までに第 2 公園集合、ラジオ体操第 1 及び第 2

の実施後、主に鷹取中学校正門脇の花壇の水やり整備、そして斜面地についての除草と皇帝ダリア、アガパンサス、ヒ

マワリ等の手入れなどに従事してきましたが、7 月が近づくにつれ酷い暑さが続くことになりました。 

急遽 7 月、8 月の 2 か月を夏時間と定め、少しでも涼しい時間帯での作業変更を決断し、思い切って朝 6 時半までに

第 2 公園集合、ラジオ体操実施後緑化活動とした次第です。また 7 時前後の作業となるので、除草機の作業は近隣へ

の迷惑となることから自粛しました。8月11日までは続きましたが、今年の暑さは尋常ではありません、このままでは体に

変調をきたす怖れもあり、8 月 14 日以降 18 日、21 日、25 日及び 28 日の緑化作業は中止することとしました。 

 

なお集合時間を 3 時間も早くした結果、15 人前後であった参加者が

10 人と 3～4 割近く減少しました。それでも 8 月号でご報告したヒマワ

リ群インドハマユウ、千日紅、コスモス等の開花を楽しむことが出来ま

した。6 月、第 3 公園脇に苗付けしたサツマイモも順調に育っていま

す。 

9 月 1 日からは 9 時半集合、ラジオ体操実施後、前述の花壇及び斜

面地での除草、花の手入れなどの作業に従事します。9 月になれば

除草も進捗し、整然とした斜面地の風景が眼前に広がるものと思って

おります。                                  （正岡一男）   

オミナエシ： 2022/8/29撮影

クレオメ：2022/8/20撮影

女性チームが種から育てました。昨秋「歩こ

う会」の最中にきれいに咲いていたのを見か

け、今年挑戦したものです。種をたくさん採

種できたので、来年はもっと楽しみです。

新・花壇の便り 


